

NEWSLETTER

30.09.2022

Avenue ID: 3343

Artikel: 1

Folgeseiten: 0

News Websites



23.09.2022

immobilienbusiness.ch / Immobilien Business Online

Atlas Stiftung erstellt Seniorenresidenz in Uster

01



Atlas Stiftung erstellt Seniorenresidenz in Uster

Die Atlas Stiftung ist Bauherrin der Residenz am Stadtpark, der derzeit höchsten Überbauung der Stadt Uster. Das Projekt umfasst Alterswohnungen sowie Flächen für Pflege, Gastronomie und Gewerbe.

2022-09-23, Redaktion

Der Bau für die Residenz am Stadtpark in Uster hat vor zwei Jahren begonnen, und inzwischen ist die Aufrichte gefeiert worden für die Überbauung mit ihren zwei markanten Wohntürmen auf einem Sockelgeschoss. In den Türmen entstehen 81 hochwertige, generationengerechte Wohnungen (vor allem 2,5 und 3,5 Zimmer).

Im Sockelgeschoss werden ebenerdig und zur Parkseite hin ein öffentliches Restaurant und das Residenzrestaurant realisiert. Zur Zürichstrasse hin sind im Erdgeschoss und im ersten Obergeschoss Läden und Gewerbe geplant. Das zweite Obergeschoss wird von der residenz eigenen Pflegeabteilung genutzt.

Nach Angaben der Atlas Stiftung liegt das Projekt im Zeitplan, die Überbauung soll im Herbst 2023 bezugsbereit sein.

Die gemeinnützige Stiftung hat den Zweck, Alterswohnungen für Schweizer Bürgerinnen und Bürger aus dem Mittelstand bereitzustellen. Sie besitzt und betreibt bereits die Residenzen Konradhof in Winterthur, Spirgarten in Zürich und Südpark in Basel. (ah)



Visualisierung der Residenz am Stadtpark in Uster (Quelle: Atlas Stiftung)